
     

 

 

 

 

 

   

 

 

  保護者アンケートありがとうございました。 
本校では年に２回、学校評価といってアンケート結果等を基に教育活動をふりかえり、改善へ 

とつなげていく取組みをしています。このアンケートには、子どもだけではなく、保護者の方に 

もご協力いただいています。 

保護者の皆さま、お忙しい中アンケートへの回答、ありがとうございました。アンケートの内

容については全職員で共有し、対応について検討を進めています。 

ここでは、アンケート内容の自由記述の中で複数の方からいただいたご意見を抜粋して掲載す 

るとともに、現段階での学校としての考えをお示しします。 

 

〇 コロナ禍でできる運動会を子供のために対策をして開催すべきと思います。コロナ禍ででき

ない、ではなく屋外でルールを決め学年別やクラス別にしてでも沢山の種目を経験させる努力

を学校全体ですべきだと思います 

→ 本校ではコロナ禍に加え過大規模校という状況から、学年毎をグループに分け、日頃の体育

の学習の成果をみていただく「ふくまっ子体育」として実施しています。今年度からは種目数

も増やし、子ども達が日頃からチャレンジしている縄跳びやドッジボールラリーの成果も見て

いただくよう、プログラムを工夫しています。 

〇 コロナ陽性者がクラスにいる際は人数だけでもいいので知らせてほしい。 

→ 「学級閉鎖の場合は、その期間と該当学年のみを公表」という福津市教育委員会の公表の方

針に即して公表しています。 

〇 プリントを完全にデータ配信してほしい。 

→ 現在、導入校の状況も踏まえて検討しているところです。ただ受け手側の状況もありますの

で、確実にお知らせしなければならない内容については紙と併用することも考えています。 

〇 不審者情報も多いので、子ども達の安全を学校側でも対策を考えてほしいと思います。 

→ 学校では防犯教育を機会をとらえ実施していますが、子どもさん等から不審者事案を聞かれ

た場合は、直接宗像警察署（３６－０１１０）にためらわずに情報提供をお願いします。 

〇 アンケートに、児童名を記入しなければいけない理由がわかりません。 

→ 福津市ではコミュニティ・スクールとして、学校・家庭・地域が共働して行っていくもので

あると考えています。したがって、匿名でのご意見ではなく、実名でのご意見をいただき、い

かに共働して子どもたちを育てていくかを一緒に考えていきたいと思っています。 

〇 ふくまっ子タイムの個別指導を受けたが、その仕組みについてよく分からない点があった。 

特に自分の子が関わることなので、説明をきちんとしてほしい。 

 → 学校としての説明ができていなかったこと、申し訳ありませんでした。別途、ふくまっ子タ 

イムの目的や仕組みについてお便りもしくはスクールメールにてお知らせいたします。 

□９月行事予定□ 

９日（金）：クラブ活動 １２日（月）～：家庭学習がんばり週間 

２８日（水）：ふくまっ子体育（１年）参観 ２９日（木）：ふくまっ子体育（２年、５年）参観 

３０日（金）：ふくまっ子体育（３年、４年）参観 １０月１日（土）土曜日授業。ふくまっ子体育（６年）参観 

-ふくまっ子体育についての詳細は各学年からご案内があります- 

〇 ２学期も１学期同様、毎日の健康チェックのフォームでの送信をお願いします。 
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